

JORNADA

Presentación del Estudio

Estudio sobre el fomento de la movilidad laboral sostenible en el tejido productivo local de Valladolid

12 de noviembre en Ideva. C/ de Vega Sicilia, 2. Valladolid

En esta Jornada se presenta la 2ª fase del **Estudio de Movilidad laboral sostenible en el tejido productivo local. Valladolid**, centrado en el Polígono San Cristobal. Esta segunda fase del estudio, está apoyada en un acuerdo de colaboración entre UGT Castilla y León y la Asociación de Empresarios del Polígono San Cristóbal, en la que ambas partes aportan recursos y generan sinergias, para así impulsar los planes de transporte sostenible del trabajo, contribuyendo a los objetivos de la Misión a la que pertenece la ciudad de Valladolid. Se cerrará la jornada con una perspectiva sindical sin la que no es posible abordar la sostenibilidad y el cambio en la movilidad laboral dentro de organizaciones y empresa.

Programa:

9.00 - 9.15 h. Bienvenida y acreditación

9.15 - 9.30 h. Saluda: **Fernando Rubio Ballestero**. Gerente de la Agencia de Innovación y Desarrollo Económico de Valladolid

9.30 - 10.15 h. Presentación del estudio: **Giovanni Olcese**. Director del estudio y Presidente de eKiwi Movilidad

10.15 - 10.30 h. Intervención: **Antonio Rodríguez García**. Presidente de la Asociación de Empresarios del Polígono San Cristobal de Valladolid.

10.30 - 11.00 h. Conclusiones y clausura. **Raúl Santa Eufemia Rodríguez**. Secretario de Política de Comunicación y Relaciones con Sociedad de UGT Castilla y León

